



ANZEIGER

Lustenau ganz oben (1/2)

Anzeiger für Dornbirn & Lustenau
Seite 1, 14 / 4. Februar 2016 / Auflage: 35482

Landluft



Stolzes Lustenau

Lustenau und Krumbach sind zwei von drei Kommunen in Österreich, die mit dem LandLuft Baukulturpreis ausgezeichnet wurden. Seite 14

Foto: Fadel/Abbas Al-Khuzai



ANZEIGER

A PRODUCT OF APA-DEFACTO
[CLIPPING]
SERVICE

Lustenau ganz oben (2/2)

Anzeiger für Dornbirn & Lustenau
Seite 1, 14 / 4. Februar 2016 / Auflage: 35482

Landluft



Viel Lob gab es für Lustenau von der Jury.

Fotos: Fuerthner, Al-Khuzai

Lustenau ganz oben

Baukulturgemeindepreis geht in die Marktgemeinde

Die Jury lobte Lustenau in den höchsten Tönen - und verlieh der Marktgemeinde im Rheintal den Baukultur-Gemeindepreis. Übrigens: Unter den drei Hauptpreisträgern war mit Krumbach eine weitere Ländle-Gemeinde.

„Lustenau im Vorarlberger Rheintal ist ein sonderbarer Ort, städtebaulich eigentlich nicht zu definieren und auch kaum zu beschreiben. Weil der Ort keine Vergleiche kennt. Mit nahezu

23.000 EinwohnerInnen ist Lustenau größer als manche österreichische Kleinstadt, aber weder als Stadt noch als Dorf zu identifizieren. Den Straßen fehlt grundsätzlich jene Logik, der man nur zu folgen braucht, um etwa zu einem Zentrum zu finden“, heißt es in der Jury-Begründung.

Einmalig in Europa

Erhalten hat die Gemeinde den Preis aber unter anderem für das hohe architektonische Niveau,

die breiten Diskussionen um die Ortsentwicklung, den attraktiven öffentlichen Verkehr, die Neugestaltung des Naturbade- sowie Naherholungsgebiete am Alten Rhein, für die zukunftsfähigen Energiemaßnahmen/Konzepte, die Investitionen in die Sportanlagen und den Millennium-Park, in dem jedes Gebäude ein Juwel mit Alleinstellungsmerkmal ist. „Ein Gewerbegebiet, das einer Architektur-Expo an Qualität in nichts nachsteht“, begründet die Jury ihre Begeisterung für diesen Millennium-Park. „Ein solches Gewerbegebiet gibt es in Europa kein zweites Mal. Es beweist, dass auch Gewerbebauten einer übergeordneten Idee unterliegen können und sich die Betriebe nicht der Baukunst verschließen müssen“. (red)

—INFO—

LandLuft Baukulturgemeinde-Preis 2016

Veranstalter: Verein zur Förderung von Baukultur in ländlichen Räumen gemeinsam mit dem Österreichischen Gemeindebund.

Preisträger: Lustenau, Krumbach und Ybbsitz (NÖ)

Anerkennungspreise: Ernsthofen, Fließ, Moosburg/Velden sowie die Region Südsteiermark.